

# INFO PUBLIK

## Hadiri Rakor Lintas Sektoral Operasi Lilin Toba 2024, ASDP Nyatakan Kesiapannya Hadipi Lonjakan Kendaraan ke Samosir

Karmel - [SUMUT.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SUMUT.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 22:48



General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba, Fauzie Akhmad ketika paparan di Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Kesiapan OPS Lilin Toba 2024 digelar di Aula Kantor Bupati Samosir, Senin (16/12/2024).

SAMOSIR-General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau

Toba, Fauzie Akhmad menyatakan kesiapannya untuk menghadapi lonjakan angkutan libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 khususnya di Lintasan Ajibata-Ambarita dan Balige-Onan Runggu

Demikian disampaikan General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad ketika menghadiri Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Kesiapan OPS Lilin Toba 2024 digelar di Aula Kantor Bupati Samosir, Senin (16/12/2024).

Fauzie menyampaikan, sebagai perusahaan yang bergerak dibidang jasa penyeberangan dan pelabuhan terintegrasi dengan tujuan Destinasi Pulau Samosir "Negeri Indah Kepingan Surga" menyatakan kesiapannya menghadapi lonjakan trafik angkutan libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025

Selain itu, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba yang mengoperasikan KMP Ihan Batak, KMP Pora-Para, KMP Kaldera Toba juga telah siap beroperasi untuk mendukung kelancaran penyeberangan hingga dini hari dengan tetap bersinergi antar pemangku kepentingan."ucapnya

Ia juga mengatakan, setiap ribuan orang pulang ke-kampung halaman ke Samosir untuk berkumpul bersama keluarga tercintanya untuk merayakan momen Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dan ini sudah merupakan tradisi yang sudah melekat dalam budaya masyarakat kita di Kawasan Danau Toba,

"Belajar dari Nataru yang lalu, angkutan Danau memang menjadi favorit di kawasan Danau Toba. Oleh karena itu, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba sudah berkoordinasi dengan stakeholder yang terkait sejak jauh-jauh hari termasuk dengan KSOPP Danau Toba untuk menyiapkan sejumlah antisipasi,

Untuk langkah-langkah antisipasi, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba telah menyiapkan tiga skema pengoperasian kapal penyeberangan selama musim Libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025,

Ke-tiga skema pengoperasian kapal penyeberangan yang dimaksud, yakni jika kondisi operasi berjalan normal maka pola pengoperasian kapal akan dilakukan sesuai jadwal. Namun jika kondisi padat pengoperasian kapal akan dilakukan opsi penambahan jadwal kapal,

Sedangkan, jika operasi sangat padat, KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora akan melakukan percepatan layanan bongkar muat kapal (port time) dan mempercepat waktu berlayar Kapal Motor Penyeberangan dan akan beroperasi hingga dini hari,"ujar Fauzie

Fauzie juga mengimbau pengguna jasa yang akan melakukan perjalanan agar merencanakan perjalanannya dengan baik, karena diprediksi akan terjadi lonjakan penyeberangan khususnya di lintasan Ajibata-Ambarita

Kemudian pengguna jasa yang akan nyeberang dari Ajibata-Ambarita diminta sudah memiliki tiket sebelum memasuki area pelabuhan Ajibata maupun pelabuhan Ambarita. "Artinya pengguna jasa harus melakuakn pembelian tiket satu hari sebelum berangkat,"terang Fauzie Akhmad sembari mengatakan

pembelian tiket online di [trip.ferizy.com](http://trip.ferizy.com) sangat mudah dan sangat membantu

Sementara itu, Sekretaris Daerah Kabupaten Samosir Marudut T. Sitinjak menyampaikan, dalam rangka menyambut libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 perlu dilakukan langkah-langkah untuk mengantisipasi kemacetan dan lonjakan pengunjung,

Diantaranya, perlu penyesuaian penyebrangan kapal, penempatan petugas untuk mengatur antrian kendaraan, melakukan pengawasan di setiap pelabuhan. Selain itu, "Kami juga harapkan BMKG Silangit agar selalu menginformasikan kondisi cuaca di Samosir", ujar Marudut.

Marudut juga mengharapkan kerja sama yang baik antara semua pemangku kepentingan untuk keberhasilan pengamanan libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dan minta semua pengelola angkutan umum, baik danau maupun darat agar memastikan kelaikan armadanya masing masing.

"Untuk mengantisipasi antrian penumpang, ia juga meminta pengelola kapal ferry agar melakukan penambahan trip dan dapat menyebarluaskan informasinya kepada banyak ramai termasuk memberikan pelayanan yang terbaik,"ujaranya

Rapat tersebut juga dihadiri Waka Polres Samosir Kompol ST. Panggabean, Pabung Dandim 0210/TU Mayor G. Sebayang, Kajari Samosir diwakili Dwi Putri Desri Lana, Asisten I Tunggul Sinaga, Kabid lalin BPTD Wilayah II Sumatera Utara Irvan Evendi, Kepala Dinas Perhubungan Laspayer Sipayung, Kabag Ops Polres Samosir AKP Tito Juardi, Kasat Lantas Polres Samosir, AKP Natanail Surbakti.

Selain itu, juga dihadiri Kepala KSOPP Danau Toba diwakili Edy Suryanto, Kepala ADP Dinas Perhubungan Provinsi Sumatera Utara Danau Toba Darma, Manajemen PT GHM, PT. PPSU, PT Julaga Sakit Utama, OPS dan undangan lainya yang terkait, (Karmel)